

10 19/12/2024

OPINIÓN

SECCIÓN



DINERO

Enérgica defensa de paisanos frente a Trump // Cloaca en Infonavit // Matan a otro integrante del equipo de Harfuch: "no quedará impune"

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

RUMP NO VA a poder hacer lo que quiera con nuestros migrantes a partir del próximo 20 de enero, cuando asuma su segundo mandato en la Casa Blanca. Se topará con una férrea defensa. El canciller Juan Ramón de la Fuente recorre ciudades de Estados Unidos organizando las tareas de la red de los 53 consulados. En un videoenlace desde El Paso, Texas, a la mañanera de la presidenta Claudia Sheinbaum, el canciller destacó que la prioridad de la política exterior es la defensa de nuestros paisanos. Los consulados tienen instrucciones de apoyar y acompañarlos en cualquier circunstancia en que se encuentren, mediante una serie de acciones como la defensa legal, la simplificación y modernización de diversos trámites, la construcción de alianzas comunitarias con organizaciones, instituciones y autoridades locales, así como encuentros de consulado abierto para escuchar sus puntos de vista, preocupaciones y sugerencias. "Nuestros migrantes no están solos, ni van a estar solos". precisó, con el aplauso de la Presidenta. Visitará hoy la ciudad de Chicago y mañana Los Angeles.

Infonavit, una cloaca

SE EMOCIONÓ EL director del Infonavit. Octavio Romero Oropeza, denunciando hechos de corrupción que han costado miles de millones de pesos al instituto; es decir, a los trabajadores y los patrones. Según las diferentes situaciones que presentó en gráficas es una cloaca que ha enriquecido a funcionarios, empresarios, notarios, empleados y clientes. Apenas es el principio y habrá denuncias penales. Las revelaciones de Romero Oropeza plantean una interrogante. ¿Por qué no fueron dadas a conocer por Carlos Martínez, su antecesor en el sexenio de López Obrador? Los actos denunciados presuntamente ocurrieron durante la administración del priísta Enrique Peña Nieto. Hubo dos titulares: Alejandro Murat Hinojosa (2012-2015) y David Penchyna Grub (2015-2018).

Tik Tok en la Corte de EU

SERÁ HISTÓRICA LA decisión que tome la justicia de Estados Unidos en el caso TikTok. El gobierno quiere obligar al dueño de Byte-Dance, de nacionalidad china— a que venda la compañía a empresarios estadunidenses para proteger la seguridad nacional y la privacidad de los usuarios. La Corte Suprema escuchará la defensa de TikTok el 10 de enero. Tambien a creadores digitales que no están conformes con la escasa paga que reciben y buscan mayor respeto a sus derechos de autor. La guillotina que pende sobre el cuello de TikTok caerá el 19 de enero, un día antes de que Trump asuma la presidencia, a menos que la Corte la detenga.

Díselo a Claudia

ASUNTO: MORENA Y sus problemas

Es verdaderamente preocupante cómo surgen aquí y allá situaciones de corrupción de miembros de Morena que ostentan cargos públicos, llámense presidentes municipales, gobernadores, diputados, senadores, secretarios y subsecretarios... y no hay sanciones ni renuncias a los cargos y, peor aún, hay una disculpa de sus procederes desde Palacio Nacional. La gente se va a desencantar de su movimiento, pero lo peor es que diario le dan armas a la oposición para atacar a la 4T y, desgraciadamente, con razón.

Armando Dominguez Rosas Boca del Rio, Veracruz

Twiteratti

Hace unos momentos aquí en Culiacán lamentablemente perdió la vida un compañero de investigación de la Secretaría de Seguridad. Nuestro más sentido pésame a la familia de nuestro compañero y todo nuestro reconocimiento a la labor que realizan a diario mujeres y hombres del Gabinete de Seguridad para recuperar la paz en Culiacán. Este hecho no quedará impune y los responsables serán detenidos.

Omar H Garcia Harfuch @OHarfuch
R: De eso se trata, secretario de Seguridad.
¡Basta de impunidad!
Facebook, TikTok, Twitter: galvanochoa •
Correo: galvanochoa@gmail.com

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



10 19/12/2024

OPINIÓN





Ayer, en el Día Internacional del Migrante, alrededor de mil 500 personas salieron en

caravana de Tapachula, Chiapas, hacia la frontera norte. Foto Cuartoscuro